

# *Une brigade vénézuélienne construit à Cuba un pont dans la zone ravagée par l'ouragan Matthew*

---



La Havane, 8 mai, (RHC).- Une brigade vénézuélienne de sauvetage et d'assistance humanitaire pose en ce moment les pilotis d'un nouveau pont sur le Toa, un fleuve de l'extrême oriental de notre pays.

Le pont est construit à l'endroit même où la force des eaux en a détruit un autre, début octobre, à cause des pluies accompagnant l'ouragan Matthew.

C'est un travail complexe à cause du grand nombre de pilotis qu'il faut poser, quelques-uns à une profondeur de 30 mètres.

Granma, notre principal quotidien, annonce que ce pont, fruit de la solidarité vénézuélienne, doit être prêt fin juin.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129230-une-brigade-venezuelienne-construit-a-cuba-un-pont-dans-la-zone-ravagee-par-louragan-matthew>



**Radio Habana Cuba**